



El Desván de las Reseñas

Ciudadanía Planetaria Juan Miguel González Velasco (Coordinador). Bolivia: Prisa 2017. 180 páginas.

El texto agrupa diecisiete autores mayormente pertenecientes a distintos países de América y que escriben en tres idiomas: español, portugués y francés.

Muchos de ellos pertenecen al campo pedagógico de la investigación y la formación educativa y contiene casi una proporción de género que se aproxima a la equidad, aunque con una leve mayoría perteneciente al género masculino, 10 de 17.

El tema que los convoca es el desafío de la construcción de ciudadanía en un contexto de nuevas escalas que desafían la gobernabilidad local y global del actual conglomerado humano del planeta.

Entre sus contenidos puede leerse una breve entrevista a Edgar Morin relacionada con la sostenibilidad del habitat y más específicamente de las ciudades. A partir de la multiplicidad de autores mencionado, el texto comienza a poblarse de términos específicos como “condición humana”, “pensamiento complejo”, “transdisciplina” interpretados y aplicados de manera diversa a problemas y desafíos políticos, educativos, tecnológicos, éticos, de formación ciudadana, de valores, y de condiciones de posibilidad de la creatividad.

También, algunos textos hacen referencia a experiencias de innovación pedagógica en el ámbito universitario. A partir de una heterogeneidad de temas y puntos de vista, el libro contiene una coherencia temática y una riqueza de aportes relacionados con la dificultad del abordaje de problemas transdisciplinarios como es el caso de su tema convocante, la ciudadanía planetaria.

Publicación Académica / ISSN 1853-8118

Complejidad

Filosofía - Estética - Epistemología - Poética - Humanidades - Política

Todos los Derechos Reservados